
COMMISSION D’ARBITRAGE 
 

REUNION DU LUNDI 10 MARS 2025 à 18 heures 30 
 

Présents : MM. BEAUQUESNE, BERNARD, CHANUDET, CHRISTY, COLLIN, COUT, DEFRENEIX, 

LALANDE, MONDON R., OVAN, PETIT-PIERRE. 

 

Excusés : MM. MONDON Th., VILLATTE. 

 

INFORMATIONS DU PRESIDENT 

 
Le Président nous fait un retour du tournoi Futsal féminin lors duquel nos jeunes arbitres ont officié. 

Georges CHANUDET s’occupe de faire la demande de défraiement de ces derniers. 

A noter la présence de François GRENET, Président de la Ligue de Nouvelle Aquitaine. 

 

Lecture d’un courrier du District des Flandres concernant un arbitre. 

Le Président apportera une réponse. 

 

Il nous indique la violente blessure d’un arbitre lors d’un match de Départemental 2 ce dimanche 9 

mars. 

 

PRESENTATION DU REGLEMENT INTERIEUR 2025/2026 

 
 Le projet du Règlement Intérieur de la Commission d’Arbitrage, applicable dès la saison 2025/2026, 
est adopté à l’unanimité des Membres présents. 
 Il sera soumis pour validation au Comité de Direction lors de sa prochaine réunion. 
  
 Les différentes modifications seront présentées aux arbitres lors des réunions de fin et de début de 
saison. 

 

BILAN DE LA FORMATION INITIALE DES 22 ET 23 FEVRIER 2025 

 
 Celle-ci s’est bien déroulée avec la participation de 8 candidats (tous reçus) et 3 du département 
voisin de l’Allier. 
 
 Cédric CHRISTY se chargera de relancer les candidats des Formations Initiales du mois de 
décembre n’ayant pas effectué leur demande de dossier arbitre. 
 

POINT SUR LES EFFECTIFS 

 

A ce jour, nous disposons de 62 licences arbitres. 
Aucun candidat de la Formation Initiale de décembre n’a réalisé de demande de dossier. 
 

POINT SUR LES OBSERVATIONS 

 

Georges CHANUDET et Guy DEFRENEIX font un point sur les dernières observations qu’ils ont 
effectué. 

 
Jean-Louis OVAN fait un point sur le nombre d’observation à ce jour. 
Il indique que tous les arbitres D1 seront vus d’ici la fin de saison. 

 
 
 
 



POINT SUR LES FORMATIONS 

 

14 arbitres étaient présents lors de la dernière formation du 7 février. 
 
Les prochaines sessions de formation auront lieu les 14 mars et 4 avril. 
 
Une formation Futsal, animée par Saïd EL MOUFFAKIR, s’est déroulée le 28 février. 
Elle a regroupé 15 participants. 
Le contenu de cette formation était instructif et riche. 

 

TOUR DE TABLE 

 

Didier BERNARD : point sur le suivi d’un arbitre. 
 
Philippe LALANDE : retour sur le loto de l’UNAF 23. 
Un maillot sera offert à chaque adhérent en fin de saison. 
 
Gilles BEAUQUESNE : rien de plus que les sujets évoqués. 
 
Christophe COUT : rien de plus que les sujets évoqués. 
 
Guy DEFRENEIX : rien de plus que les sujets évoqués. 
 
Jean-Louis OVAN s’inquiète sur les tensions courantes autour des terrains. 
Il renouvelle sa demande d’accès à Foot 2000. 
Le Président réitérera cette demande auprès des instances. 
 
Cédric CHRISTY évoque la possibilité de mise en place d’un centre d’entraînement sportif ouvert 

aux arbitres de District, ainsi que les pistes à explorer pour recruter de nouveaux arbitres. 
 
Romain MONDON rappelle l’importance des devoirs administratifs de l’arbitre. 
Il rappelle l’importance de protéger l’effectif de nos arbitres. 
Il revient également sur l’effectif de nos arbitres de Ligue, un travail doit être effectué dans ce sens. 
 
Georges CHANUDET relance le débat de la fidélisation des arbitres où, chaque saison, il y a une 

perte de l’effectif compensé par les candidats aux différentes formations initiales. 
 
Hervé PETIT-PIERRE : rien de plus que les sujets évoqués. 
 
Philippe COLLIN évoque le prochain calendrier de la Commission pour la saison prochaine, la 

présentation du Règlement Intérieur lors de la réunion de fin de saison. 
 
La séance est levée à 20 heures 30. 

 
Prochaine Commission : lundi 14 avril 2025 à 18 heures 30. 
 

Le Président : Philippe COLLIN. 
Le Secrétaire : Jean-Louis OVAN. 
 


